

Communiqué de presse de l'ADAPEI CGT 65

Les salarié.es et la CGT Adapei H-P réunis en Assemblée générale ce mardi 26/11 dénoncent les dernières propositions faites par la direction générale de l'Adapei H-P dans le cadre des négociations sur l'Organisation du Travail. Celles-ci sont largement en deçà de ce qui a été discuté lors de la dernière négociation du 14 novembre 2019. La direction de l'Adapei H-P cherche-t-elle vraiment à trouver un accord avec les représentants des salariés ?

En tout cas, cette attitude montre un manque de respect et d'honnêteté envers les salarié.es de l'Adapei H-P mobilisé.es depuis presque 1 an.

Nous demandons la mise en place dans les plus brefs délais d'une table ronde réunissant les financeurs de nos établissements : ARS, Conseil Départemental, la Direction de l'Adapei H-P et les syndicats représentatifs afin de sortir par le haut de cette situation.

Nous redemandons au Conseil Départemental de prendre l'initiative de cette table ronde.

Nous serons également dans la rue le 5 décembre contre la réforme des retraites et pour joindre notre colère à celles des autres secteurs mobilisés.